

## 総合科学科 2 学年 校外研修報告

5月2日（水曜日）に総合科学科2年生は和歌山県白浜町と田辺市へ校外研修に行きました。午前中は京都大学白浜水族館において、魚を中心にした海辺の生物の見学でした。白浜水族館は日本では数少ない大学付属の水族館で、展示されている生き物は全て白浜周辺の生き物だそうです。身近な生物たちの姿を興味深げに見つめる様子が見受けられました。



午後は田辺市の天神崎海岸において水生生物の調査と観察を行いました。天神崎はナショナルトラスト運動が継続して行われている地域であり、豊かな自然が保全され、多くの生物に触れることができます。当日はあいにく雨模様でしたが、普段なかなか自分の目で目にすることができない生物たちを前に、熱心に採取や観察をしている様子でした。



後半にはみんなの熱意が通じたのか雨足も弱まり、珍しい生物を発見する場面もありました。最後には採取した生物や天神崎の自然について、講師の先生に解説していただきました。今回の校外研修を通じて、地元の方々の熱意ある保護活動の歴史を学ぶことができ、多様な生物と触れ合える貴重な経験をすることができました。

